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Bezeichnung 

 
Entwicklung Innenstadthandel 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 12.03.2019 

 
 
Die Anfrage lautet: „Der Stadtrat hat mit dem Antrag A0097/17 „Entwicklung 

Innenstadt(Handel)“ beschlossen ein ganzjähriges Monitoring der Kundenfrequenzen, inkl. der 

Parkhausbelegung, zu implementieren und regelmäßig Bericht zu erstatten. Bisher erfolgte 

dazu kein Bericht. 

 

Deswegen frage ich Sie: 

 

- Wie ist der Umsetzungsstand des o.g. Antrages? 

- Wieso ist bisher keine geeignete formale Berichterstattung erfolgt? 

- Wie hat sich die Kunden- und Besucher*innenfrequenz der Innenstadt seit Beschluss 

des Antrags entwickelt? 

- Welchen Anteil haben die Maßnahmen zur Belebung der Innenstadt zur Entwicklung des 

Innenstadthandels beigetragen? 

- Wann soll der in einem breiten Beteiligungsverfahren erstellte Maßnahmenplan 

Innenstadthandel final beschlossen werden?“ 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Der Antrag A0097/17 ging in die Beschlussfassung zur DS0359/17 „Maßnahmenplan in 

Innenstadt und Stadtteilzentren“ (für das Jahr 2018) ein. Die Aufgabe soll von der dem Dezernat 

III ab 2018 zugewiesenen Stelle „Leerstandsmanagement“ zu einem Viertel wahrgenommen 

werden. Das Stellenbesetzungsverfahren hat sich hingezogen, die Bewerbungsgespräche 

fanden erst in der 10. Kalenderwoche 2019 statt, mit der Besetzung der Stelle wird zum 1. Mai 

2019 gerechnet. Aus diesem Grunde konnte bisher eine Berichterstattung zum Monitoring der 

Kundenfrequenz usw. noch nicht erfolgen.  

 

Dessen ungeachtet fanden bereits verwaltungsinterne Gespräche zur Entwicklung und 

möglicher Weise Anschaffung eines Frequenz-Messsystems statt. Aktuell wird das Angebot 

eines Unternehmens zur Nutzung von Analysen von Verkehrsbewegungsströmen geprüft, die 

auf anonymen Signalisierungsdaten aus dem Mobilfunknetz basieren.  
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Die Ergebnisse und Vorschläge dazu werden Eingang in die überarbeitete Fassung des 

Maßnahmenplans 2019/2020 finden, der Anfang April 2019 vorgelegt wird. 

 

 

Rainer Nitsche 
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